



# FLASH CE

## extraordinaire 06 juin 2012

### Information et consultation du CE sur le projet d'arrêts conjoncturels de production du mois de juin 2012 :

Effectivement, le CE a été convoqué en réunion extraordinaire pour être "**informé**" et "**consulté**" sur le "**projet**" d'arrêts de lignes conjoncturels au mois de juin.

La direction tente d'argumenter ces arrêts de lignes, en invoquant les stocks élevés. Pourtant, il y a un mois, au dernier CCE, "tout n'allait pas si mal"

La direction nous parle également du fait que, le groupe Saint-Gobain demande à toutes ses filiales, et bien entendu aussi à Verallia, d'améliorer le « Besoin en Fond de Roulement en Exploitation » (BFRE). C'est-à-dire de générer plus de "Cash"!!!

**Pour nous, c'est encore la logique financière qui l'emporte, et cela au détriment de l'emploi!**

**Des tonnes de verre en moins pour générer combien de "Cash" en plus?**

Pour la CGT, il est bien entendu que **sur le fond**, nous ne pouvons que nous prononcer contre ce "**projet**", qui n'a de projet que le nom, puisque c'est une **vraie réalité!**

Par contre, et pour bien faire comprendre à la direction qu'elle a aussi des devoirs, nous avons pris la décision de ne pas émettre d'avis. Car **sur la forme**, nous ne pouvons pas nous prononcer sans avoir **consulté** un minimum de documentations, et sans avoir plus **d'informations**, notamment en ce qui concerne la santé économique de notre entreprise.



[www.cgt-verallia-chalon.fr](http://www.cgt-verallia-chalon.fr)